

Thomas Neukirsh

Thomas Neukirsh, né 1961 à Aufsess en Allemagne, vit et travaille comme artiste indépendant en Andalousie, Espagne.

La formation en tant que peintre commence en 1981 avec l'entrée à l'École des Beaux Arts de Lyon et se termine par un apprentissage avec le peintre Jean Bertholle, professeur à l'École de Beaux Arts de Paris.

Depuis 1990 Thomas Neukirsh expose régulièrement dans des **galeries en France** (« Galerie Peinture Fraîche », Paris ; « Galerie St. M'Leux », Paris ; « Galerie Maison Mansart », Paris ; « Galerie Le Soleil Sur La Place », Lyon) en **Espagne** (« Galeria Granada Capital », Granada ; « Galeria Manuel Macias », Madrid ; « Galeria Mojac'art », Almeria) en **Allemagne** (« Galerie Andreas Henn », Stuttgart ; « Galerie von der Bank », Frankfurt) und in **Argentinien** (« Galeria Gara », Buenos Aires)

Ses œuvres se trouvent en permanences dans la « Galerie Peinture Fraîche », Paris et dans la « Galerie Andreas Henn » à Stuttgart.

Des œuvres de Thomas Neukirsh se trouvent dans des collections publiques en Baden Württemberg et Andalousie

La revue « Bor a Bor » lui consacré un numero.



huile sur toile - 162X130cm



huile sur toile - -62X85cm



huile sur toile - 145X89cm



huile sur toile - 60X81cm